
DJK Marktsteinach 
 
In der Herbstversammlung der DJK berichtete der 1. Vorsitzende 
Dieter Herder, dass die Versicherungen des Vereins dem neuesten 
Stand angepasst wurden. Bezüglich des Biergartens brachte er vor, 
dass dieser fast fertig gestellt ist. Die Eröffnung und Einweihung war 
Anfang August und fand großen Anklang. Eine neue Türe 
im Schankraum nach außen wurde eingebaut. Der überdachte 
Ausschank wird im Frühjahr 2008 in Angriff genommen und es soll 
schon ab Mai mit der Biergartensaison begonnen werden. Für die 
Gaststätte wurden neue Lampen angeschafft. Im August 2007 fand ein 
Wirtwechsel statt. Willi und Despina sind die neuen Wirtsleute. Sie 
verwöhnen die Gäste mit vorzüglicher griechischer Küche. 
Der Bau der dritten Kabine sowie Duschen und der neuen 
Toilettenanlage schreitet voran. Die Toiletten wurden von Hermann 
Döll gefliest und sind fast fertig. Neue Fenster sind eingebaut 
und Türen bestellt. Über die Deckenabhängung wurden Angebote 
eingeholt. Die Sanitärelemente werden demnächst von Sebastian 
Seuffert montiert Die neuen Heizkörper sind betriebsbereit Sie 
wurden von Thomas Gütlein installiert. Die Kosten für die Dritte 
Kabine betrugen bisher 8.200,-- €, dies sind nur reine Materialkosten. 
Ein herzlicher Dank gilt den Fachkräften und Helfern, die sich 
tatkräftig am Bau beteiligen. Für die Lüftungsanlage musste eine 
neue Umwälzpumpe eingebaut werden. Für das nächste Jahr steht 
die Außenbeleuchtung für das Sportheim und den Parkplatz als 
Baumaßnahmen an. 
Im sportlichen Bereich ist darauf zu achten, dass das Bestehende 
zeitgemäß ist und bleibt und eventuell neue Angebote 
aufgenommen werden. Z.Zt läuft neu ein „Rücken Fit" Kurs der 
sehr gut angenommen wird. Auch am Februar soll dieser Kurs 
nochmals angeboten werden. Bei den Fußballern hat Reiner 
Ehrich das Traineramt wieder übernommen. Die Verjüngung der 
Fußballmannschaft ist leider ausgeblieben, da einige bei der DJK 
Marktsteinach ausgebildete Jugendliche den Verein gewechselt 
haben. Die DJK investiert viel in die Jugendarbeit. Leider profitieren 
die anderen Vereine dann davon. Aber es wird trotzdem weiterhin 
Fußball bei der DJK gespielt. Der Verein ist stolz auf seine 
Mannschaft, auch wenn sie hinten in der Tabelle steht. Sie hat 
Charakter. Die 1. Mannschaft der Korbballabteilung ist aufgestiegen, 
dazu herzlichen Glückwunsch. Sie suchen Hände ringend einen 
Trainer und interessierte Spielerinnen. 
Unter Punkt Verschiedenes regte Heinz Birkel an, einen Rundbrief 
für alle Haushalte zu entwerfen, in dem das Sportangebot der DJK mit 
Trainingszeiten usw. enthalten ist. 
Hans Wassel bedankte sich bei Meike Gundermann, weil sie die 
Fußballer super betreut und motiviert, sie ist sozusagen die Stütze 
der Fußballer. 
Die Wanderung nach Sailershausen findet am 01.12.07 statt Die 
Teilnehmerliste liegt beim Wirt aus. Meike Gundermann sprach 
ihren Dank an die Vorstandschaft aus, für die Organisation der 
Berlinfahrt. Es war ein sehr schöner Ausflug. Dieter Herder erläuterte 
dazu, dass die Organisation von Sigrid Herder und Peter Scheuring 
durchgeführt wurde und er bedankte sich bei den Beiden. Auch das 
Busunternehmen Schmitt aus Zeuzleben hat die Reise angenehm 
gemacht und die Teilnehmer bestens verpflegt. Die Berlinfahrer 
werden einen Nachmittag zur Durchsicht der Fotos planen. Für das 
kommenden Jahr führt die Tischtennisabteilung eine Berlinfahrt 
durch. Jochen Proksch organisiert für Februar ein Skiwochenende. 
Dieter Herder verwies auf die Berücksichtigung des Ortskalenders 
bei Planungen von Fahrten. Bernd Götzendörfer bedankte sich bei 
allen Helfern, die zum Gelingen der Kirchweih 2007 beigetragen 
haben. Für 2008 zeichnen sich noch der Ortscaritasverein und der 
Kleintierzuchtverein für die Kirchweih verantwortlich, also haben sich 
insgesamt 9 Vereine zur Festgemeinschaft zusammen geschlossen. 
Die Vorstandschaft wird von DJK, Sportangler und Kleintierzüchter 
übernommen. 


